

CHŒUR ST-LAURENT ST. LAWRENCE CHOIR

PHILIPPE BOURQUE

DIRECTEUR ARTISTIQUE
ARTISTIC DIRECTOR



2015/2016

L'AVENT ET LES CUIVRES, UN INCONTOURNABLE !
ADVENT AND BRASS, A MUST OF THE SEASON!

Magnifiquement cuivré ! Magnificently brassy!



LE DIMANCHE 29 NOVEMBRE 2015, 15 H
SUNDAY, NOVEMBER 29, 2015, 3 P.M.

Église St. Andrew and St. Paul
coin Sherbrooke et Redpath, Montréal

Chœur St-Laurent / St. Lawrence Choir
Philippe Bourque, direction - conductor

Avec l'ensemble invité / with guest ensemble BUZZ (dir. Sylvain Lapointe)
timbales et percussion
Jonathan Oldengarn, orgue - organ
Ellen Wieser, soprano

Œuvres de Bach, Busto, Chatman, Pinkham, Willcocks

Suivant la tradition des grandes cathédrales anglaises et sous l'excellente gouverne du quintette BUZZ, ce programme nous permettra d'entendre plusieurs œuvres de l'avent et carols écrits pour cuivres, orgue, percussions et chœur. L'étincelant *Magnificat* de Jonathan Willcocks sera l'œuvre maîtresse dans laquelle les textes latins et la prose anglaise du 15^e siècle se rencontrent, soutenus par l'alternance enlevante des rythmes binaires et ternaires. Suivront *Carols of the Nativity* du compositeur canadien Stephen Chatman, qui propose des arrangements nouveaux, uniques et réconfortants de ces airs si appréciés de la saison.

Following the great musical tradition of the English cathedrals and with accompaniment from the ever-dynamic BUZZ quintet, this concert presents several Advent works and other carols written for brass, organ, percussion and choir. Jonathan Willcocks's sparkling *Magnificat* is the centerpiece, in which Latin texts and 15th century English prose are supported by an exciting alternation of binary and ternary rhythms. In addition, *Carols of the Nativity* by Canadian composer Stephen Chatman features some of the most comforting and appreciated tunes of the season.

BILLETS, CONCERT INDIVIDUEL / TICKETS, SINGLE CONCERT

40 \$	PLACES RÉSERVÉES PRIORITY SEATING	30 \$	RÉGULIER REGULAR	25 \$	AÎNÉS SENIORS	10 \$	ÉTUDIANTS STUDENTS
-------	--------------------------------------	-------	---------------------	-------	------------------	-------	-----------------------